



11月に入っても半袖で過ごせるような夏日もありましたが、秋を通り越して冬を感じさせるような日もあります。インフルエンザの流行もあり、体調管理が難しい時期となりました。よく食べ、よく寝て、元気に毎日を過ごしてほしいと思います。



さて、子どもたちが楽しみながら、一生懸命に取り組んできた作品展が来週になりました。ぜひ、子どもたちの力作をご覧くださいと思います。

そして、あと1か月で冬休みとなります。12月は、2学期の締めくくりだけでなく、1年を締めくくる月です。学習や生活をしっかりとまとめ、新しい年を迎えられるようにしたいと思います。

12月の学習予定

国語：漢字を書こう 物語を読もう

算数：計算をしよう 図形 作図

体育：ボール運動 長縄

音楽：手遊び歌 冬の歌

図工：きらめき展に向けて

生活：冬野菜を育てよう

総合的な学習の時間：プログラミング

道徳：挨拶をしよう

作品展について

11月29日(水)・30日(木) 14:00~17:30

※ 児童の下校時刻は13:15になります。

※ 体育館の外階段からお入りください。

※ 詳細は配付したプログラムをご覧ください。



子どもたちが作品展に向けて取り組んでいる様子です。さて、どんな作品になっているのでしょうか。お楽しみに。

